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Abstract (en)
The pouch (1) has an opening (4) provided between a front face (2) and a rear face (3) for accessing a content (5) of the pouch. A flap (6) is
connected to the front face and comprises a free end (7) folded towards the rear face to close the pouch. A button hole (8) fixes the pouch on a strap
(9) e.g. belt, that encloses the pouch on a human body (10). The button hole is placed on the rear face (3) of the pouch. The opening is formed on
an external side of the strap in an open position of the pouch.

Abstract (fr)
Pochette (1) pour contenir des objets et pouvant être portée au moyen d'une sangle (9) à une partie d'un corps humain (10) et comportant une face
avant (2) tournée vers l'extérieur et une face arrière (3) tournée vers l'intérieur, c'est-à-dire venant se placer contre le corps lorsque la pochette est
portée. La pochette comporte également un rabat (6) dont la partie distale (7) est apte à se rabattre vers la face arrière (3) pour fermer la pochette.
La face arrière (3) de la pochette comporte également des moyens de fixation (8) de la pochette à la sangle (9). Selon une variante, la pochette
comporte une sangle (9) qui se situe dans le prolongement de la face arrière (3) de la pochette.
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